

L'ACTUALITÉ EN FLASH



LANDRETHUN-LÈS-ARDRES

Marthe Legrand, doyenne du village, est décédée

Marthe Legrand, doyenne de la commune, est décédée le jeudi 29 octobre à l'âge de 99 ans. Elle est née le 21 mars 1921 et a toujours

vécu à Landrethun-les-Ardres. Le 20 mai 1950, elle a épousé Paul Legrand avec qui elle a eu quatre enfants : Jean-Paul, Francis, Françoise et Martine. Elle était également grand-mère de 10 petits-enfants et arrière-grand-mère de 22 arrière-petits-enfants.

Marthe Legrand et son mari possédaient une ferme et avaient bâti leur maison à Yeuse. Paul Legrand est décédé en septembre 2015. Marthe Legrand a vécu à l'Ehpad d'Audruicq pendant ses dernières années.